
Protokoll der Mitgliederversammlung 2016
am 26. Februar 2016

im Salón de Banquetes, Av. Mediterráneo, 34
in Teulada

Vorstand:

Roland Kienle
Manfred Nießen
Harry Rosellen
Gertrud Kienle
Rainer Volkenandt
Leonore Pfeifer-Wolf (nach Wahl)
Gerti Rosellen (abwesend)

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung
3. Jahresbericht des Präsidenten, Aussprache und Anträge
4. Bericht des Schatzmeisters, Haushaltsplan
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Neuwahl eines Schriftführers/-in
7. Unerledigte Anträge der letzten Mitgliederversammlung
8. Verabschiedung eines neuen Satzungsentwurfes des Vorstandes
9. Festsetzung der Jahresbeiträge für Mitglieder 
10. Wünsche und Anregungen

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Präsident eröffnet um 18:20 Uhr die Mitgliederversammlung und stellt die Beschlussfähigkeit 
der Mitgliederversammlung fest. Die Einladung ist zusammen mit den gestellten Anträgen 
fristgerecht veröffentlicht worden. Es sind insgesamt 118 von derzeit 273 ordentlichen Mitgliedern 
anwesend. Weiter berichtet er über grobe und verwerfliche gegen ihn und den Vorstand gerichtete 
E-Mails, sowie Missbrauch von Mitgliederadressen, die zum Ziel hatten, ihn zu verunglimpfen und 
letzten Endes dem Verein Schaden in der Öffentlichkeit zuzufügen. Aus diesem Grund habe er einen
Rechtsanwalt mit der Wahrnehmung seiner Rechte und zur Beratung als Präsident des DCCB und 
als Privatperson beauftragt, wodurch ihm Kosten in Höhe von derzeit 285 € entstanden sind. Er 
bittet die Mitgliederversammlung, ihm diese zu erstatten.
Dem Antrag wird mit 79 Ja-Stimmen, 11 Nein-Stimmen und 28 Enthaltungen stattgegeben.
Der Präsident stellt den Antrag alle eingegangenen Anträge der Herren Tatschke, Koch und Grömig 
abzulehnen, da sie keine positiven Impulse für den Verein darstellen.
Dem Antrag des Präsidenten stimmt die Mitgliederversammlung mit 100 Ja-Stimmen, 8 Nein-
Stimmen und 10 Enthaltungen zu.
  
TOP 6 Neuwahl eines Schriftführers/-in wird vorgezogen

Damit die Mitgliederversammlung ordnungsgemäß protokolliert werden kann, muss TOP 6 
vorgezogen werden. Irmelin Buresch-Sauerbrei hat ihr Amt zum 09.02. niedergelegt, so dass die 
Wahl eine-s/-r neuen Schriftführers/-in erforderlich ist. Leonore Pfeifer-Wolf konnte für diese 
Aufgabe gewonnen werden. Nach einer kurzen persönlichen Vorstellung bittet der Präsident die 



Mitgliederversammlung um Abstimmung. Mit 117 Ja-Stimmen und einer Enthaltung wird Leonore 
Pfeifer-Wolf zur neuen Schriftführerin gewählt. Sie nimmt die Wahl an und übernimmt sofort die 
Protokollführung der Mitgliederversammlung.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung verzichtet auf die Verlesung des letzten Protokolls. Es wird mit 88 Ja-
Stimmen, 16 Nein-Stimmen und 14 Enthaltungen von den anwesenden Mitgliedern genehmigt.

TOP 3 Jahresbericht des Präsidenten, Aussprache und Anträge

Der Präsident berichtet über die in der vergangenen Saison gelaufenen Aktivitäten und 
Veranstaltungen. Sein Vortrag wird mehrmals von Wortmeldungen unterbrochen. Nachdem er die 
Wortmelder zum dritten Mal aufgefordert hat, sich an die Tagesordnung zu halten, bittet er die 
Herren Tatschke, Koch und Grömig den Saal zu verlassen und bittet die Mitgliederversammlung um
Abstimmung dazu. Die Mitgliederversammlung stimmt mit 112-Ja-Stimmen und 6 Nein-Stimmen 
dafür, dass die drei Herren den Saal verlassen mögen. Dieser Aufforderung und dem erklärten 
Willen des Vorstandes und der Mitgliederversammlung kommen die Herren Tatschke, Koch und 
Grömig nicht nach. Der Vorstand verzichtet auf die Hinzuziehung von Polizei und erklärt die drei 
Herren als offiziell für nicht mehr anwesend. 

Der Präsident berichtet weiter, nicht alles laufe problemlos, das ist bei der Menge der zu 
bewältigenden Arbeiten auch verständlich. Doch großer Dank gilt den zahlreichen Helfern, die 
wesentlich zu den überwältigenden Erfolgen der Events immer wieder beitragen. Roland Kienle 
gibt auch eine Vorschau auf die noch bis zur Sommerpause laufenden Veranstaltungen. Ein großes 
Highlight zur 30-Jahr-Feier wird der Besuch des Benidorm-Palastes am 18. März 2016 sein, wozu 
bereits 209 Anmeldungen vorliegen.
 
Die Sitzung wird für eine Pause von 19:00 Uhr bis 19:40 Uhr unterbrochen.
Die Mitgliederversammlung wird erneut eröffnet.

Der Präsident verabschiedet Irmelin Buresch-Sauerbrei und dankt ihr für die langjährige Tätigkeit 
als Schriftführerin und Pressesprecherin und gute Zusammenarbeit.

TOP 4 Bericht des Schatzmeisters, Haushaltsplan

Harry Rosellen erläutert den Jahresabschluss 2015, der als Anlage dem Protokoll beigefügt ist. 
Fragen zum Kassenbericht werden geklärt. Bericht als Anlage.
Anträge waren und wurden nicht gestellt.

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer, Christine Helfmann und Horst Floeht haben die Kasse geprüft. Es ergaben sich 
nach eingehender und sorgfältigen Prüfung keine Auffälligkeiten. Die Kassenprüfer bitten um 
Entlastung des Kassierers sowie des gesamten Vorstandes. Die Mitgliederversammlung beschließt 
die Entlastung des Kassierers sowie des gesamten Vorstandes mit 114 Ja-Stimmen und einer Nein-
Stimme. Bericht als Anlage.



TOP 7 Unerledigte Anträge der letzten Mitgliederversammlung

Anke Reddig gibt eine Erläuterung zu den eingereichten Satzungsänderungs-Anträgen. Es sollen 
Personen aus dem Vorstand und den Mitgliedern benannt werden, die sich in einem Gremium 
zusammenfinden, das sich mit der Zusammenführung der Anträge und der sauberen 
Ausformulierung der Satzung nach spanischem Recht befasst. Die Mitgliederversammlung soll 
später im TOP 8 darüber abstimmen.

TOP 8 Verabschiedung eines neuen Satzungsentwurfs des Vorstandes

Harry Rosellen beantragt, es bei der im Register eingetragenen alten Satzung zu belassen. Er 
beantragt weiter, ein Gremium zu bilden, dem Anke Reddig, Manfred Nießen und Werner Pfeifer 
angehören sollen. Dieses Gremium soll sich mit der Zusammenführung der zur Satzungsänderung 
gestellten Anträge und der sauberen Ausformulierung nach spanischem Recht befassen. Die 
Mitgliederversammlung ist mehrheitlich bei 3 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen für den Antrag.

TOP 9 Festsetzung der Jahresbeiträge der Mitglieder

Der Vorstand schlägt vor, es im kommenden Beitragsjahr bei dem Jahresbeitrag von 25 € zu 
belassen. Die Mitgliederversammlung beschließt mehrheitlich den Antrag anzunehmen (1 
Enthaltung).

TOP 10 Wünsche und Anregungen

Keine.

Der Präsident bedankt sich bei den Mitgliedern und beendet die Mitgliederversammlung um
21:20 Uhr.

Teulada, 26. Februar 2016

Roland Kienle Leonore Pfeifer-Wolf
Präsident Schriftführerin

Anlage
Bericht des Schatzmeisters
Bericht der Kassenprüfer

Antrag zu Berichtigung des Protokolls vom 9. Febr. 2017




